



Los aerotaxis serán la solución a ciudades cada vez más congestionadas. En la foto, Aerofugia AE200, un prototipo de la empresa Geely.

En todo el mundo: La flota de taxis aéreos llegará a 30.000 en 2045

Para 2045, la flota mundial de taxis aéreos eléctricos podría llegar a 30.000 unidades. Así lo estimó un estudio divulgado por Eve, empresa del fabricante brasileño Embraer.

Eve justifica estas previsiones con base en el crecimiento de las ciudades. "El agravamiento de los congestionamientos urbanos refuerza la necesidad de alternativas innovadoras de movilidad", se lee en el informe.

Según un estudio de la ONU, citado por Eve, unos 2.000 millones de personas más pasarán a vivir en ciudades para 2050, lo que intensificará los retos en los grandes núcleos urbanos.

La compañía también estima que en las próximas dos décadas el sector de aviones eléctricos de despegue y aterrizaje vertical (eVTOL, en inglés) tiene el potencial de generar ingresos por unos US\$ 280.000 millones.